PPA会員 各位

北里大学保健衛生専門学院 P P A 会長 上 村 雪 枝

2022 年度 P P A 定期総会の結果報告について

平素よりPPA活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、PPA総会につきましては、PPA会則第10条3項に基づき、下記のとおり、全ての議案について過半数の承認をいただき、原案どおり可決されましたことをご報告いたします。

記

1 審議対象期間

2022 年 9 月 15 日 (書類発送) ~2022 年 9 月 30 日 (提出期限) ※新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から書面表決

2 回答数

会員数 585 名、回答数 444 名、回答率 75.9%

3 定期総会結果報告

議題 1) 2021 年度 PPA 事業報告について

【承認】(承認 444 件、承認率 75.9%)

議題 2) 2021 年度 PPA 決算について

【承認】(承認 444 件、承認率 75.9%)

議題3) 2022 年度 PPA 事業計画及びこれに伴う予算について

【承認】(承認 444 件、承認率 75.9%)

議題 4) 2022 年度 PPA 役員体制について

【承認】(承認 444 件、承認率 75.9%)

議題 5) 2022 年度 PPA 行事及び学院行事について

【承認】(承認 444 件、承認率 75.9%)

4 コメント一覧

別紙のとおり

以上

[問合せ先]

事務室:種村

TEL: 025-779-4511

E-Mail: tanemura@kitasato-u.ac.jp

2022年度PPA定期総会 書面表決書への記載内容

書面表決書にいただいた主な内容を情報共有いたします。ご意見、激励等をいただきありがとう ございました。内容を学院内で確認し、今後の教育活動の参考とさせていただきます。ご意見、ご 質問に対する学院からの回答等も併せてご確認ください。

I 学習等に関するご意見

内容

1 ハイブリッド型授業?対面とオンライン授業を並行して実施とありますが、より柔軟かつ効果的に実施されるのはいつからですか? (管理栄養2年)

【学院からの回答】

医療系専門学校のため、講義・実習は対面で行うことを原則としています。ハイブリット型授業については、コロナ感染等で登校できない学生を対象に学習機会の確保という観点から、現在すでに柔軟に対応しています。今後も、さらに交通機関の運休や天候不良等において、効果的に活用していく予定です。

3月の最終募集が行われている事が、ネット検索で引っかかるようにした方がいいと思います。娘は3月 ギリギリに別の愛知県の看護学校を受けようと十日町の出身校へ成績証明書をもらいに行ったところ、 運良く進路相談の先生と出くわし、北里でまだ募集があることを知りました。ちなみに、愛知県ともう 1カ所、東京の新宿の大手のところとかくらいしかネットでは見つけることができませんでした。(保 健看護3年)

【学院からの回答】

「看護専門学校」は全国的に数が多く、検索サイトの上位に表示されるためには、相当額の広告費が必要となります。今後も検索ワード、時期、予算等を検証しながら、より効果的なWEB広告を展開できるように努めて参ります。

学費の詳細が明確であって欲しい。実習時のバス送迎(?) 自家用車の使用時、バス送迎の車輛費(?) 何故 徴収されたのか困惑。。。学費、実習時のバス送迎など費用が発生するものに関してはもう少し詳細が 知りたい。(保健看護4年)

【学院からの回答】

毎年4月に実習交通費の集金の連絡時に文書で説明させていただいています。

1. 実習交通費の考え方

臨地実習の際の交通費については、通常の学院への通学にかかる交通費と同様に保護者の皆様にご負担いただいています。臨地実習施設は本学院所在地の南魚沼市だけではなく、魚沼市、十日町市、小千谷市、長岡市、湯沢町、津南町と広域に渡っています。電車・路線バスなどの公共交通機関の利用だけでは実習開始に間に合わない場合があることや往復の移動に多大な時間を要することから、保健看護科でバスやタクシーを手配し、臨地実習の開始・終了時刻に合わせて通学できる体制を整えています。このバスやタクシー及び公共の交通機関を利用した費用については、「実習交通費」として年度ごとに集金させていただいています。なお、自家用車の使用については、交通事故のリスクおよび実習施設の駐車場確保が困難なことから、4年次の一部実習以外は認めていません(自家用車を使用した場合のガソリン代についても実習交通費から支出しています)。

2.1単位当たりの実習交通費の算出方法と収支超過分の返還について

1単位当たりの実習交通費は見積もり及び前年度の実績に基づき算出した総額を延べ単位数(各実習単位数×履修学生数)で除した値としています。年度ごとに清算し、収支超過分については履修単位数に応じて返還しています。

Ⅱ 就職活動に関するご意見

内容

現在、娘は就職活動をしておりますが、上越方面は求人数が少なく苦戦中です。もう少し学校側がサポートしてくれるとありがたいのですが。(臨床工学1年)

【学院からの回答】

1

1

臨床工学専攻科は求人数が少ないのが現状ですが、就職支援については、担任、就職委員会、北里大学 就職センター等が一体となって行っています。学院としてもできる限りバックアップしています。

Ⅲ PPA活動に関するご意見

内容

懇談会費予備として計上されていた459,800円は、中止になったため通信費等以外350,000円程余るので、それがどこに使われているか又は返金されるのか。(管理栄養1年)

【学院からの回答】

PPA活動費につきましては、年度内に中止等で実施できない場合は次年度に繰り越しいたします。また、ご返金は致しかねますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。

2 PPA役員が、どのように選出されたか知りたいです。講演の内容を教えて欲しいです。質問のこと文章で知らせてください。お願いします。(保健看護1年)

【学院からの回答】

PPA会則(第6条~第8条)に基づき、年度初めに各学科代表として役員を各1名及び監事2名を選出しています。さらに、役員の中から会長及び副会長の役職者を選出して総会に諮っております。選出方法につきましては、学院の近隣にお住いの方からお声がけしております。役員の選出方法については、改めて検討していきます。

また、講演の内容につきましては、コロナ前は「保護者のための就職ガイダンス」を実施しておりました。学生の就職相談・就職支援をされている講師や卒業生によるパネルディスカッション「就職活動報告」を行い、就職活動の体験談や進路決定までの道のり、家族の支援などについて、お話いただきました。残念ながら今年度の懇談会は中止を決定いたしましたが、次年度は開催できるよう準備を進めます。

Ⅴ 要望

1

内容

お忙しい中での活動お疲れ様です。日頃感謝致しております。コロナ禍での地元への帰省に関しての抗原検査もしくはPCR検査の補助・検査施行システムがあれば、お互いに安心して行き帰りができるのではないでしょうか。(臨床検査2年)

【学院からの回答】

帰省に伴う検査の補助等につきましては、本学院の学生は全国各地から集まっており、実家が学院の近 隣の学生から遠方の学生まで様々ですので、不利益のないように対応したいと思います。今年度初めに 学生全員に抗原簡易検査キットを無料配布いたしましたので、ご活用いただければと思います。

2【担任の先生と相談したい事、話をしたい事が。今後について、友人関係の事。(臨床検査2年)

【学院からの回答】

担任に面談実施を依頼しました。PPA総会の書面開催や懇談会の中止により、対面での面談の機会はなくなりましたが、電話又はオンラインでの面談も実施可能です。希望される方はお気軽にご連絡くださいますようお願いいたします。

3 コートや防寒着を掛けるハンガーラックなどがあればいいと思います。椅子に掛けると後ろの人の靴で 服が汚れるから。(ハンガーは各自準備)(臨床検査3年)

【学院からの回答】

小講義室にメッシュパネルを設置して、コートなど掛けられるようにしています。なお、ハンガーは各 自が持参しています。大講義室はメッシュパネルは設置していませんので、今後設置を検討いたしま す。

VI 激励等

内容

- 1 大変お世話になっております。今後ともよろしくお願いいたします。
- 2 運営活動ご苦労様です。ありがとうございます。
- 3 お世話になっております。総会資料ありがとうございました。
- 4 お世話になります。よろしくお願いいたします。
- 5 学校生活の雰囲気を味わえなく寂しい年間ですが(親は)、子供は楽しく生活しているようで良かったです。もう1年よろしくお願い致します。
- 6 コロナ禍ですが、学生の皆さんが楽しい思い出になる行事やイベントが開催できることを期待しています。
- 秋田から送り出し、不安もありましたが、学校が楽しいと言っており、友達も沢山出来て安心して貴学 7 院におまかせしている所です。ご指導頂きありがとうございます。今後とも何卒よろしくお願い致します。
- 8 総会資料内容、確認させて頂きました。
- 9|役員ご苦労様です。今後ともよろしくお願い致します。
- 10 遅くなり申し訳ありません。コロナ感染が落ち着き、学校に行く機会が今後あることを楽しみにしています。
- 11 コロナで校内に入れないのがさみしいです。
- 12 いつも学校の様子がわかるブログやインスタを楽しみにしています。今年こそ、魚沼祭は保護者も見学したいです。
- コロナ禍という大変な時期が続いている中ですが、充実した学生生活を送れていることは、ご指導の先 13 生方をはじめPPAのご尽力のおかげかと思います。不安なく、4年間が終わりそうです。感謝申し上げま す。
- 難しいことはわかりませんが、学院・PPA活動が増々発展されることを願っております。我が子も今年度をもち卒業となる予定です。コロナ禍のため数々の制限があり、行事の中止等もあり、残念でなりません。コロナが落ち着けば最後の思い出になるイベントを検討して欲しいななどと夢のようなことを思っております。4年間ありがとうございました。
- 15 いつもお世話になり、ありがとうございます。
- 16 よろしくお願いいたします。

- 17 コロナ禍で大変な中で学校生活が不自由なく送られていることに感謝しています。
- 18 お忙しい中、役員のみなさま、ありがとうございます。
- 19 いつもありがとうございます。宜しくお願い致します。
- 20 いつも大変お世話になり、ありがとうございます。よろしくお願い致します。
- 21 お世話様です。引き続き、宜しくお願い申し上げます。
- 22 いつもお世話になっております。よろしくお願い致します。
- PPA理事・役員の皆様、日頃のPPA活動ご苦労様です。感謝申し上げます。コロナ禍で思うように活動で23 きず、また学院の行事も参加できなかった事は残念です。大変な時期ではありますが、学院とPPAが増々発展されますようお祈り申し上げます。
- 24 紙面での総会資料等おつかれ様です。コロナに振り回されて大変かと思います。行事等変更になっているかと思いますが、できるだけ思い出に残る学生生活にしてやって欲しいです。
- 25 ありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。
- お世話になっております。封書での御配慮ありがとうございます。子供達のコロナが今一番の不安です 26 ので(各地からの生徒さんの集まりなので)予防対策をどうぞ宜しくお願い致します。息子本人にも徹 底させます。
- 生徒本人はとても充実した毎日を送っているようです。コロナ禍において、日々様々尽力されている事 27 と思いますが、学業に集中し、専念できる指導環境を整えてくださり、感謝申し上げます。あと半年よ ろしくお願いします。

*いただいたご意見を、原文のまま掲載しています。